

## APPELL AN BUNDESREGIERUNG



*Die Internationale Gesellschaft für Menschenrechte (IGFM) sieht auch in einer zukünftigen schwarz-roten Koalition das Amt des Beauftragten für Religionsfreiheit als wesentliches Element der deutschen Außenpolitik an. Die IGFM appelliert daher an die sich formierende Bundesregierung, das Amt des Beauftragten für Religionsfreiheit zu stärken und nicht aufzugeben.*

### **IGFM- Appell: Amt des Beauftragten für Religionsfreiheit stärken, statt aufgeben!**

Frankfurt am Main, 8. April 2025

Die Glaubensfreiheit gehört zur DNA des Grundgesetzes. In Artikel 4 des Grundgesetzes heißt es:

Die Freiheit des Glaubens, des Gewissens und die Freiheit des religiösen und weltanschaulichen Bekenntnisses sind unverletzlich.“

Die Internationale Gesellschaft für Menschenrechte (IGFM) sieht auch in einer zukünftigen schwarz-roten Koalition das Amt des Beauftragten für Religionsfreiheit als wesentliches Element der deutschen Außenpolitik an. Die aktuellen Entwicklungen in Nigeria, Indien, Syrien oder auch Israel und Palästina sowie die weltweite Bedrohung von religiösen Minderheiten zeige, dass







